

Begini Tanggapan Istri Ridwan Kamil Setelah Diselingkuhi, Lisa Mariana Tiba-tiba Bungkam?

Category: Nasional, News

written by Redaksi | 28/03/2025



ORINEWS.id – Kabar perselingkuhan Ridwan Kamil dengan model majalah dewasa bernama Lisa Mariana membuat geger publik hari ini.

Perselingkuhan yang diungkap oleh Lisa Mariana tersebut bermula karena Ridwan Kamil tak ingin menafkahi buah hati hasil hubungan gelap mereka.

Lisa Mariana merasa dirugikan dan dimanfaatkan hingga muncul kekhawatiran terhadap masa depan buah hatinya.

Wanita seksi tersebut pun mengungkapkan semua bukti perselingkuhan dirinya dengan Ridwan Kamil ke publik.

Mulai dari bukti chat hingga tangkap layar video call dan uang segepok suap agar Lisa ingin lakukan aborsi.

Tak hanya itu, ia juga mengunggah sebuah foto anak kecil yang disebut mirip dengan Ridwan Kamil.

Lisa Mariana yang berprofesi sebagai model majalah dewasa tersebut alih-alih mendapat support namun ia justru dihujat netizen.

Ia dituding pansos dan berusaha menjatuhkan Ridwan Kamil akibatnya anaknya pun turut dihujat.

Banyak yang merasa penasaran apa tanggapan istri sah Ridwan Kamil Atalia Praratya atau yang akrab disapa Bunda Cinta.

Menurut salah satu chat Ridwan Kamil yang dispill oleh Lisa Mariana terdapat ungkapan Bunda Cinta di dalamnya.

Chat tersebut yang ditunjuk Lisa Mariana sebagai bukti bahwa Ridwan Kamil ingin anak yang dikandung wanita cantik tersebut untuk digugurkan.

Di sana Ridwan Kamil menyebutkan jika istrinya menginginkan masalah tersebut diselesaikan tanpa membuat masalah yang baru.

“Ibu ingin masalah ini ditutup....,” ucap tulisan di dalam chat tersebut.

Ditutup dapat diartikan sebagai digugurkan hingga tak ada satu pun yang mengetahuinya.

Di kesempatan lain, Bunda Cinta juga pernah menyebutkan jika dirinya tak ingin dimadu atau diduakan.

Ia memilih lebih baik mundur dan membiarkan sang suami bahagia dengan jalannya sendiri.

Bagi Bunda Cinta jika suami telah mendua maka artinya ia telah tak diinginkan lagi sehingga lebih baik berpisah.

Saat ini Bunda Cinta mencuri simpati banyak orang yang prihatin dengan tudingan pada suaminya.

Akan tetapi Ridwan Kamil sendiri telah memberikan klarifikasi terkait tudingan tersebut.

Bagi Ridwan Kamil semua tudingan hanyalah fitnah keji yang diperuntukkan untuk menjatuhkannya.

Kendati demikian, Ridwan Kamil mengakui pernah bertemu sang model hanya satu kali dan saat itu posisinya telah mengandung.

Ridwan Kamil pun membantah telah menghamilinya akan tetapi netizen sangat yakin anak kecil tersebut sangat mirip dengannya. [source: [jawapos](#)]